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郑州读者 A17

QQ聊

身边发生的逸闻趣事烦恼悲伤，想找人说说，我们倾听。
拍的照片、画的漫画、写的博客，尽管发来。

宝宝得了肌源性肿瘤，年轻
妈妈不放弃希望

哪家医院能治这种病？
嫁接花：我的孩子才8个月大，得的病

医生说治愈的可能性几乎为零。
郑州晚报：孩子得的是什么病？
嫁接花：确诊为肌源性肿瘤。
郑州晚报：开始治疗没有？
嫁接花：医生说孩子受不了化疗，还不如回

家好好地养养。现在我们每天在家看着孩子，
一天天就这样度过，作为父母，心都在流血。

郑州晚报：孩子现在情况怎么样？
嫁接花：自从出院之后就没有去复查

过。现在孩子的病情还算稳定，精神也不错。
郑州晚报：你有什么打算呢？
嫁接花：我还抱有一线希望，就是实在

不知道该去哪儿给孩子看病。恳求大家给
帮帮忙，看看能不能联系一家能看这种病
的医院，我们一定会给孩子最好的治疗。

郑州晚报：请相信，能帮的忙大家一定
会帮的。

公交车上吃包子就大蒜
你是美女，俺也不恭维
老郑：我发现，早上在公交车上吃包子

的人很多。味道真的不敢恭维啊。
郑州晚报：有这么严重吗？
老郑：也许包子吃起来很香，当让旁人

闻起来，味道那个大啊，而且也不美观啊。
一个超级美女，在很拥挤的公交车上，

一边吃包子一边吃大蒜，你能想像出旁边
人的感觉吗？

郑州晚报：吃大蒜？
老郑：是啊。就昨天的事，简直无法忍

受，尽管她确实很漂亮。
郑州晚报：哈哈，看来美女也得讲品

位。 晚报记者 李丽君

关于实名制
坐车的人太多了，可操作性有多大？

郑州晚报：大家说说，希望实行实名制吗？
文心：无所谓，只要没人倒票就中。
小公司起步：支持。
来来往往：俺也支持一下。
我本善良：我赞同，但觉得这么大的客流

量，操作起来比较难。
郑州晚报：为什么？
我本善良：买票需要拿身份证吧，进出站

总要检查的吧，这么庞大的客流量如何保证效
率，需要多少人来检查？

太阳雨：我身边的人图省事，都买票贩子
的票。最好像机票一样，可以用手机订票，送
上门。

冰雨：《瞭望》的观点我不同意。那都是一
方的说法吧？现在火车票不是也在实行网上
订票、电话订票多种方式吗？只是多加了一道

程序。
郑州晚报：只要车票上的号对上身份证号

不就行了吗？
来来往往：这就会给一部分人带来一定的

麻烦，所以这是铁路部门考虑最多的。前提是
身份信息有效，如果身份信息认证不上怎么
办？像现在有的二代身份证在银行认证不上，
银行不给开户一样。

关于社会消耗
要做的事太多了，铁路部门情愿吗？

郑州晚报：那么大家对火车票实名制增加
社会消耗怎么看呢？

来来往往：当然 如果铁路部门下大力
气，可以说这根本不是问题，短时期肯定是消
耗，铁路部门也考虑到短时期难以收回成本，
所以一再推迟实施，但从整个国民经济考虑是
利大于弊的。

水手：我不赞成购买火车票采用实名制，

原因就是《瞭望》杂志说出的那些理由，要增加
多少人力呀，操作性太差了。

郑州晚报：说说你的看法。
水手：想 像 一 下 ，动 车 组 在 郑 州 停 车

10 分钟，每个人都要拿着身份证和火车票
由列车员验证后再上车，那才能在上几个
人呀？

水手：坐飞机要提前一个多小时登机，那
才有几个人呀！坐火车也这样行吗？每个人
都要检查身份证、火车票和行李，除了没有探
测仪，也差不多少了吧。

郑州晚报：你有没有其他更好的建议？
水手：良好的愿望要和实际情况相结合。

坐火车的人太多，火车太少，实行凭身份证买

票等待的时间会更长，效率会更低。

冰雨：平时车站是没有那么多人的，只有

到高峰的时候才有。

来来往往：售票工作转移到客户自主购

票，铁路部门的主要工作是验证。

水手：电子购票更不现实，有多少老百姓

不会玩电脑。很多人连自动取款机都不会用。

关于一票难求
运力太差了，要是像坐公交就好了
郑州晚报：实名制能否改变一票难求呢？

来来往往：实名就可以有效解决一票难求

的局面，从黄牛那里买的车票信息验证不上，

就没人买了，假票也认证不上也没人卖了，无

利可图的时候就没人倒票了。

水手：中国现在这种情况，我觉得靠身份

证来解决买票难是不行的。根本的问题是运

力不足，要大力发展铁路运能，达到了现在在

郑州坐公交车的水平，还会有买票难的现象出

现吗？

“ 实 名
制不仅不可
能减少社会
消 耗 ，反 而
使手续更加
繁琐，增加了中间环节的工作
量，带来安全隐患。”日前，《瞭
望》刊发了一篇关于火车票实
名制的文章，认为火车票实名
制增加社会消耗，昨日，读者通
过晚报QQ群就此问题进行了
激烈讨论。 晚报记者 李丽君
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本周群主 李丽君
这一天啥时

候能到来啊？
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